

## Pide senador se declare zona de desastre natural a Zacatecas

Julio Cárdenas

El senador del PRD Antonio Mejía Hino solicitó al Ejecutivo federal que a través de la Secretaría de Agricultura y de la Comisión Nacional del Agua, emita la declaración de desastre natural en Zacatecas y otros estados de la república afectados por la sequía crónica.

Lo anterior, explicó el legislador por Zacatecas, con objeto de mitigar las consecuencias de este fenómeno meteorológico con acciones comprendidas en los programas del Fondo Nacional de Desastres Naturales (FONDEN) y del Programa de Atención a Contingencias Climatológicas (PACT).

Informó que 23 entidades federativas han sido afectadas por la reducción de lluvias hasta en un 50 por ciento, lo que provocó que estén en riesgo de perderse las cosechas de tres millones de campesinos en diez millones de hectáreas.

"Está en peligro la producción de 20 millones de toneladas de maíz, frijol, trigo, soya y sorgo, éste último importante para la producción de carne, leche y huevo", agregó.

